

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
Les abonnements se soldent invariablement d'avance

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 20 MARS 1913

86ème Année

LA CHINE QUI S'EN VA Une Grande Exécution

—La mendicité est supprimée à Pékin. Respect à ceci!
Un matin, ce terrible décret impérial paraissait dans le "Cheng-Pao", la Gazette de Pékin.
C'était, d'un trait de pinceau, la mort de vingt mille mendiants de la ville.
Beaucoup moururent de faim et de froid et leurs cadavres gelaient sur les trottoirs.
D'autres pillèrent, volèrent pour manger, furent condamnés par centaines à la mort.
Ainsi fut exécuté l'impérial décret, lequel, suivant la coutume, ne s'était nullement préoccupé des moyens à employer.
Le "Cheng-Pao" annonçait pour la soirée la mise à mort de cent cinquante individus, voleurs, mendiants, assassins, ou comme tels présentés sur le Ta-Tché-Ko, la place du marché aux légumes de la ville chinoise.
Curieux de ce spectacle, je m'y rendis pour étudier l'âme chinoise devant la mort et l'attitude de la plèbe en face des terribles massacres.
Je passai sous la porte Chien-Men dont on refaisait la toiture endommagée par les obus, lors du siège des légations, et je m'enfonçai sur la chaussée conduisant à la ville chinoise.
Hélas! qu'a-t-on fait de la grande rue Pékinoise si pittoresquement animée si défilait devant elle tous ces marchands ambulants si extraordinaires devant leurs minuscules étalages de choses sans nom? Plus rien n'en subsistait.
Un décret impérial, encore un décret, a paru qui ordonnait:
—La grande voie Chien-Men sera élargie et refaite. Respect à ceci!
...Mais je quitte la voie Chien-Men, pour m'enfoncer dans le quartier de "Li-Ou-Li-Tchouang" le quartier des libraires et des petits commerçants de tout ce qui touche à l'art ou à la littérature dans cette partie la plus peuplée de la capitale. Aussi est-ce pour cette dernière raison et pour tenir tout le monde chinois en respect que la dynastie mandchoue y accomplit ses supplices si fréquemment renouvelés.
Ce coin de Pékin est un assemblage extraordinaire de ruelles étroites d'une saleté bien chinoise. C'est un endroit bien connu des commerçants japonais, lesquels, chaque année, y rafflent à bon compte tout ce qui présente de l'intérêt, pour le revendre à des prix exorbitants aux touristes américains visitant Tokio.
Elle cependant, le stock des inépuisables antiquités jamais ne s'épuise. C'est que les bonasses commerçants pékinois possèdent un tour de main extraordinaire pour vieillir de quelque mille ans un vase ou une porcelaine de récente fabrication.
Ils enfouissent plusieurs années durant dans une terre grasse une terre à vases—et, auparavant, pour donner plus d'authenticité, ils n'hésitent pas à ébrécher un vase neuf qui, plus tard, sera estampillé du cachet de la dynastie disparue en vogue à Londres ou à Paris. Il coûtera environ 10 francs à établir et se vendra 100 francs en France ou en Amérique.
Tout de suite, je suis étonné. Comment on va exécuter cent cinquante individus, là, en plein jour, et il n'y a aucune barrière pour contenir la foule immense! Seulement quelques policiers armés de longs fouets et de solides bâtons!

ARRESTATION SENSATIONNELLE

\$500,000 retrouvés dont 100,000 en espèces
La famille Musica sur le point de partir pour l'Amérique Centrale, est arrêtée à bord du vapeur Heredia.
Accusé d'avoir volé des banques américaines et européennes de plus d'un million de dollars, Antonio Musica, ses trois fils et ses deux filles, venant de New-York, ont été arrêtés hier matin à bord du vapeur Heredia. Sur le chemin de la prison du premier precinct le père a essayé de se tuer d'un coup de revolver. Il a été désarmé par le détective Dantonio après une lutte sérieuse.
Quand ils ont été fouillés on a trouvé sur eux plus de \$500,000 en espèces et en valeurs négociables. Une des filles avait dans son corset \$18,000, en billets de banque. Arthur un des fils avait \$35,000 et Philip \$60,000.
Cette arrestation est de la plus haute importance, car il paraît que plus de vingt-deux banques américaines qu'européennes sont victimes de cette famille d'escrocs.
Les cinq personnes arrêtées comprennent le père, ses fils Philip, Arthur et George et deux jeunes filles, Grace et Louise. Le vieux Musica quand il a été mis en prison a perdu toute son assurance, les jeunes filles se sont mises à pleurer mais les trois garçons ont paru absolument indifférents.
Les bagages de la famille, qui comprennent cinq malles et plusieurs valises ont été saisis. On compte trouver plusieurs objets de valeur dans ces bagages.
Musica était autrefois un importateur de fromages. Depuis quelques années il faisait le commerce des chevaux. Il va être renvoyé à New-York ainsi que toute sa famille. Ils seront poursuivis pour banqueroute frauduleuse et détournements de fonds.
Ils ont été arrêtés par le chef adjoint des Dectives Dan Mounney, les Dectives Mollen, Coyle, Dantonio, Scheffler et Dale et Dan Lehon de l'agence Burns.
Cette importante arrestation fait le plus grand éloge de la police locale.

LA VIE SPORTIVE

Joe Mandot aura comme adversaire le 7 avril Johnny Lore de New-York.
Lore sera ici avant 10 jours pour s'entraîner. Mandot s'entraînera à Alton, Lnc., avec Eddie Coulton, Kid Kelly et Billy Bronson.
Young Brown de New-York rencontrera le gagnant d'un combat de 10 reprises le 21 avril.
Le Promoteur Tortorich est en rapport avec Ray Bronson. Il se propose d'arranger une rencontre entre Bronson et Benny pour le 31 mars.
Kayo Brown et Bud Anderson qui ont fait match nul samedi dernier à Los Angeles, se rencontreront de nouveau dans un combat de 20 reprises, le 12 avril. Frankie Russell de la Nouvelle-Orléans rencontrera le gagnant.
Le champion du monde Willie Ritchie a offert de se battre avec Packey McFarland au poids de 135 livres. Il est probable que McFarland acceptera.
Si Ad Wolgast est vaincu dans son match avec Barlem Tommy Murphy le 7 avril, il se propose de quitter l'arène. C'est à souhaiter qu'il ne se décourage pas si vite. Battling Nelson a toujours l'espoir de regagner la couronne qu'il a perdue. Pourquoi Wolgast ne ferait-il pas la même chose?

FRANCE

La crise ministérielle
Paris, 19 mars. — La démission du gouvernement devant le Sénat, mardi, à propos de la représentation proportionnelle et la démission du cabinet Briand ont causé une énorme sensation en France. Presque toute la presse est unanime dans son appréciation de l'œuvre de Briand.
L'action du Sénat est attribuée dans certains partis aux intrigues de la réaction contre la volonté populaire. Le président Poincaré devra faire le choix d'un chef de cabinet qui présentera devant le parlement les projets de réforme que le Sénat est résolu de repousser.
Le président Poincaré a eu plusieurs conférences avec les chefs de partis des deux chambres pour la formation d'un nouveau ministère. Les hommes d'état dont les noms ont été les plus mentionnés sont Eugène Etienne, Louis Barthou et L. Klotz.

Démision du préfet de police

Paris, 19 mars. — M. Louis Lemaire, pendant vingt ans préfet de police de la Seine, a remis sa démission mercredi. Il a été nommé "le plus célèbre chef de police du monde" il a été mêlé à des centaines de causes retentissantes.
Il prit part à la guerre de 1870; il fut ensuite sous-préfet et préfet; devint secrétaire général de la préfecture de police, et préfet de police; gouverneur général de l'Algérie; conseiller d'Etat et revint préfet de police.

BALKANS

Cologne, 19 mars. — Les puissances européennes se préparent à demander aux alliés de mettre sous peu un terme à la guerre dans la Turquie d'Europe. Telle est la dépêche publiée par la Gazette de Cologne.
Constantinople, 19 mars. — Les Turcs prétendent avoir remporté une victoire sur les lignes de Tchatalja après une bataille qui a duré 24 heures.
Les troupes ottomanes ont pris l'offensive, commençant l'attaque par un mouvement de leur aile droite, qui s'avança jusqu'à Sivaskou, Kalifakou et Akalan.
Ils ont remporté dans ces trois endroits d'importantes forces Bulgares et un violent combat s'est engagé. Les troupes turques ont repoussé les troupes bulgares qui ont dû abandonner leurs tranchées.
Le centre de l'armée turque s'est emparé des collines situées en face et les Bulgares ont été repoussés à la baïonnette.
Plusieurs autres colonnes turques se sont emparées de diverses positions bulgares dans le sud des lignes turques.
Les pertes ne sont pas encore connues mais elles sont très importantes des deux côtés.
Deux aéroplanes turcs ont volé au dessus du champ de bataille pendant toute la durée de l'action et ont pu renseigner effectivement l'état-major ottoman.

M. JEAN H. HIGSEN EST MORT SUBITEMENT D'UNE ATTAQUE D'APPOLEXIE

M. Jean H. Higsen, âgé de 61 ans, demeurant au No. 305 avenue Nashville, est mort subitement d'une attaque d'apoplexie mercredi matin, dans les bureaux du National Enameling & Stamping Co., où il était employé comme commis-voyageur.
M. Higsen, ayant fini ses affaires, s'apprêtait à sortir, lorsqu'il soudain il porta les mains au cœur et il s'affaissa sur le plancher. Le gérant lui administra les premiers soins mais il mourut quelques minutes après.
M. Higsen était très connu dans les cercles sociaux et charitables de la ville.
Ses funérailles auront lieu jeudi après midi.
Son épouse, un fils, John H. Higsen, Jr., et deux filles Mmes John D. Glass et Mlle Henriette Higsen lui survivent.

GRECE

La prince Constantin est proclamé roi
Athènes, 19 mars. — La reine Olga, de Grèce, a été tellement affaiblie par la nouvelle de l'assassinat du roi, qu'elle est partie pour Salonique mercredi seulement.
Tous les membres de la famille royale ont accompagné le reine à Salonique.
Tous les monuments de la capitale ont le pavillon en berne. La population est plongée dans le deuil.
La chambre des députés s'est réunie mercredi matin le premier ministre Venizelos a annoncé la mort du roi George et l'avènement du roi Constantin.

Liste des souverains et chefs d'état assassinés depuis le commencement du XIXe siècle

- Voici la liste déjà longue des chefs d'état qui ont payé de leur existence l'honneur de gouverner les peuples:
Paul, empereur de Russie, 21 mars 1891.
Abraham Lincoln, président des Etats-Unis, 14 avril 1865.
Agha Aziz, sultan de Turquie, 1 juin 1856.
James A. Garfield, président des Etats-Unis, 2 juillet 1881.
Alexandre, empereur de Russie, 13 mars 1881.
Sadi Carnot, président de la France, 24 juin 1894.
Nasr-Eddin, shah de Perse, 1 mai 1896.
Berdia Idiarte, président de la République Dominicaine, 25 juillet 1902.
Humbert, roi d'Italie, 29 juillet 1902.
William McKinley, président des Etats-Unis, 6 septembre 1901.
Alexander, roi de Serbie, 11 juin 1902.
Draga, reine de Serbie, 11 juin 1902.
Carlos, roi de Portugal, 1 fév. 1908.
Luis, prince héritier de Portugal, 1 fév. 1908.
Et enfin pour clore la liste le président Madero tué dernièrement à Mexico.
Plusieurs attentats ont été commis dans les dernières années contre des chefs d'états ou des personnages illustres, tels qu'Alphonse XII, roi d'Espagne et Th. Roosevelt candidat à la présidence.

François Lamothe est condamné à \$125 d'amende pour avoir violé la loi Gay-Shattuck

François Lamothe, un des promoteurs du Bal "of the two well known gentlemen" la grande fête annuelle du demi-monde, a été trouvé coupable d'avoir violé la loi Gay-Shattuck par le Juge Frank B. Christien de la Cour Criminelle de District, division B. Lamothe a été arrêté après son dernier bal au Odd Fellows' Hall le soir du mardi-gras, sous trois charges. Il a été accusé d'avoir violé la loi Gay-Shattuck en vendant des boissons alcoolisées à des femmes, en ayant des instruments de musique dans un café, et en faisant marcher un café sans licence.
Il a été condamné à \$75 d'amende ou 60 jours de prison pour la première et seconde accusation, la troisième accusation a été abandonnée par l'avocat de District Luzenberg.
Jean Duffreton a été trouvé coupable d'avoir violé la loi Gay-Shattuck et a été condamné à \$75 d'amende ou 60 jours de prison par le Juge Baker.

Terrible accident à Jena

Jena, Lnc., 19 mars. — Un train du Louisiana and Arkansas Railroad a tamponné une voiture piétonne à bras chargée de travailleurs entre Jena et Jonesville. Cinq nègres ont été tués et plusieurs autres blessés.
L'accident arriva sur un pont. La voiture piétole et ses occupants furent envoyés par le choc dans l'eau à 50 pieds plus bas. Ceux qui ne furent pas tués par la collision se sont noyés.

Marcus J. Spori, un employé de la poste, est arrêté pour vol

Des irrégularités ont été trouvées dans les livres de Marcus J. Spori, un employé de la poste, mardi. Quand il comparut devant le Chef de la Poste Leonhardt il subit un sévère examen et ne tarda pas à avouer qu'il s'était approprié une somme de \$300. Il remit immédiatement \$200 à M. Leonhardt ce qui réduisit son déficit à \$100. Il a été arrêté par le Marshal des Etats-Unis Victor Lousel. Quand il comparut devant le Commissaire des Etats-Unis Reginald Carter, il plaida non coupable et fut mis en liberté sous une caution de \$250.
Spori est très connu dans la ville; il jouissait d'une excellente réputation. Il est marié et demeure avec sa femme et ses enfants au No. 4535 rue Marais. Une de ses sœurs est l'épouse de Pierre Fabacher, le restaurateur. Son père a une très bonne situation aux quais Stuyvesant. Un de ses oncles, Severin Spori, occupait anciennement une belle situation dans les bureaux du Times-Democrat.
Le père de Spori a prié les autorités de la poste, de ne pas poursuivre son fils, et de lui épargner le déshonneur qui s'en suivait si la faute de son fils était connue du public.
Il est probable que Spori comparaitra devant le Commissaire Carter dans quelques jours.

Vois

Mme Charles Garrets, demeurant au No. 807 rue Thayer, fut réveillée mercredi matin à deux heures par un nègre qui s'était introduit dans sa chambre. Quand elle se mit à pousser des cris, le malfaiteur s'enfuit par une fenêtre. Le nègre a pu cependant voler \$7 qui étaient dans une armoire.
Trois petits vols ont été enregistrés hier soir au poste de police du Premier Precinct. Le tout se monte à \$72. Le premier vol a été enregistré à 4 heures 30 quand M. Adolph Pelmer, demeurant rue des Remparts No. 618 s'est plaint à la police qu'un voleur s'était introduit dans sa chambre. Quand elle se mit à pousser des cris, le malfaiteur s'enfuit par une fenêtre. Le nègre a pu cependant voler \$7 qui étaient dans une armoire.
Un peu plus tard Sig. Funckenstein, propriétaire d'un magasin de vêtements rue Magazine No. 513 s'est plaint au Capitaine Paul Coman de la Premier Station de Police qu'un voleur lui avait volé des marchandises valant \$10.
Enfin, à 8 heures hier soir une femme de couleur nommée Blanche Moton, s'est plainte à la station du Deuxième Precinct, qu'un voleur s'était introduit chez elle rue Carondelet No. 1738, et que le filou lui avait pris un porte-monnaie contenant \$50. Comme d'habitude, la police a promis de faire des arrestations au sujet de ces vols.

Joseph Martin, le propriétaire d'un café et d'une épicerie situé au No. 7537 rue Burthe, s'est plaint à la police mercredi matin, que des malfaiteurs s'étaient introduits dans son établissement pendant la nuit. Les voleurs ont emporté \$41 en argent et une montre valant \$7.

Marché concu

J. Numa Jordy, agissant comme agent de la Morris Land and Improvement Company, et de Alfred Hennen Morris et Dave H. Morris, propriétaires des bûches Hennen et Morris de la Nouvelle-Orléans, a vendu au comptant à la Genessee Lumber Company et à la Houlton Company, tout le bois de pin jaune qui se trouve sur l'étendue de terrain près de Hammond, Lnc., connue comme le "Morris Retreat," au prix de \$142,500.
Les acquéreurs de ces pins vont les convertir en bois de charpente à leurs usines respectives à Genessee et à Houltonville, Lnc.